



Texte détérioré

6 DÉCEMBRE 1928

OEUFS A L'ANNEE

JTS PRIX

4141 rue St-André

MONTREAL

ferme se classant la dernière
té exploité avec une perte
ons ensemble les dix fermes
des revenus, arrivent en
nous arrivons au résultat

Produits du bétail	Bétail vendu	Rétribution à l'exploitant
1,176.00	578.00	1,002.48

se classent dernières, la

Produits du bétail	Bétail vendu	Rétribution à l'exploitant
854.00	483.00	419.78

troupeau productif en
l'année; elle oblige le fer-
me à souvent recourir à l'a-
utres dispendieux destinés
d'une production four-
raie qualité. Si l'on pour-
rait cet important problème
on fourragère appropriée,
on pouvait récolter suffi-
sance de trèfle, de luzerne, de
racines fourragères,
acile d'augmenter rapidement
de nos troupeaux et
en maints cas, la produc-
tion.

On assez générale, les trou-
peaux mauvaise qualité et ne pro-
duisent quelques mois seulement
de nos fermes chôment
années. La plus grande pro-
duction en un temps de
marchés sont les plus affaiss-
sants en ce qui concerne la
taux, du porc et des œufs.
Mais encore mal les
sociétés qu'il y aurait lieu
dans chaque région de la
cultivateurs exploitent leur
troupeau trop uniforme. Sur un
de fermes, le principal revêtement
d'un troupeau de
laitières et de la vente de
l'automne. Aucune pro-
tection peut venir en aide pour
leur revenus tout en per-
mettant leur utilisation de la

(à suivre)

ns, la semaine prochaine,
un remarquable travail de
main de maître tout un
la rénovation de l'indus-
province de Québec.

res. M. Reinhard Rol-
lertuna, N. D., écrit:
"J'étais affligé de cal-
me je ne pouvais m'as-
siedre sur une chaise.
me déclarèrent que,
cette situation pourrait me sou-
lager d'une bouteille de
mal disparut." Ce
de confiance, règle et
ganes d'élimination et
à restaurer leur fonc-
tion. Ne le demandez pas.
seuls des agents spé-
cialisés par le Dr. Peter
sons Co., Chicago, Ill.,
r.
de douane au Canada.

letin de la Ferme

LE BULLETIN DE LA FERME

VOLUME XVI, PAGE 1009

6 DÉCEMBRE 1928

NOUVELLES CONDENSÉES

POUR LES GENS PRESSÉS

— Le dernier recensement paroissial des deux paroisses de la ville de Joliette établit que la population actuelle de cette florissante petite cité épiscopale se chiffre à 10,539 âmes. De ce nombre 260 personnes n'appartiennent pas à la religion catholique. D'après les statistiques recueillies, il y aurait, à Joliette, 180 Anglais, 50 Juifs, 11 Syriens orthodoxes et 7 Chinois. Les catholiques y représentent donc 97 pour cent de la population totale.

— L'honorable M. King vient de déclarer qu'il ne voit pas de raison de faire des élections générales dans le cours de l'année prochaine.

— En débarquant d'un convoi en mouvement, à la gare de Noyan, à 50 milles de Montréal, M. O. Bergeron, conducteur, 50 ans, de Sorel, est tombé sur la plate-forme et s'est fracturé le crâne. La mort a été instantanée.

— Trois membres de l'équipage d'un vaisseau ont été trouvés morts dans leur cabine, à un quai à Boston. On croit que ce sont là des victimes de l'empoisonnement par l'alcool.

— Les paysans russes sont tellement exploités par le bon gouvernement soviétique qu'à la fin ils se révoltent. Des fonctionnaires ont été tués et des édifices publics incendiés. Tout n'est pas rose évidemment en Russie.

— Un typhon cause la mort de 200 personnes aux Philippines, 10,000 sont sans abri.

— Le Chili est secoué par un tremblement de terre. Les morts et les blessés sont au nombre de plusieurs centaines.

— Une bombe éclate dans un club à Melbourne, Australie, et quinze personnes sont blessées. La police opère l'arrestation de cinq individus suspects.

— L'activité est grande aux usines du Pacifique Canadien, à Montréal. Six mille hommes y seront employés durant tout l'hiver.

Pénètre avant et assouplit les jointures raidies

Les pharmaciens l'ont surnommé "Joint-Ease" parce qu'il sert exclusivement pour jointures enflées, douloureuses, sensibles, qui craquent.

Ça pris bien des années pour réussir une combinaison des éléments pouvant faire disparaître douleur et enflure et reconnaître aujourd'hui comme le seul remède qui pénètre instantanément à travers la peau et la chair et agit tout de suite sur les jointures enflées, enflammées, qui craquent et causent des douleurs aiguës.

Les pharmaciens appellent cette nouvelle et merveilleuse préparation "Joint-Ease", parce que le médecin qui l'a conçue a travaillé pendant des années pour trouver un remède bon marché, dont pourrait tirer avantage les millions de personnes qui ont une ou plusieurs jointures demandant attention et assistance.

Donc "Joint-Ease" a été préparé seulement pour les personnes qui ont une jointure raide, enflée, douloureuse, tordue, qui craque, ce qui soit au genou, au coude, à l'épaule, au coup de pied, au cou ou au doigt, et que ce soit causé par le rhumatisme ou autre chose.

Sans doute, ce remède, par suite de son action pénétrante, ne peut qu'apporter un prompt soulagement aux douleurs superficielles causées par lumbago, névralgie, névrise, douleurs musculaires, points de tête, torticolis, sensibilité des pieds; mais il est surtout recommandé pour les douleurs dans les jointures, qu'elle qu'en soit la cause.

Demandez un tube de "Joint-Ease". Vous pouvez en faire usage plusieurs fois durant la veillée pour prompts résultats, car il pénètre directement à travers la peau après quelques secondes de friction. C'est sûrement un remède qui pénètre rapidement, et aussi tôt qu'il est sous la peau; il commence tout de suite à vous débarrasser de votre trouble de jointure. Tous les bons pharmaciens en vendent tous les jours à environ 60 sous le tube.

— Le Dr Wilbrod T. Fournier est décédé. Il demeurait à Thetford Mines, où il pratiquait depuis nombre d'années.

— Un fait assez rare pour être mentionné: Au cours de l'été, des bandits prirent d'assaut un char blindé à St-Paul, Minn., et s'emparèrent d'une somme de \$20,000. Cette somme vient d'être remise à la compagnie d'assurance qui fut appelée à couvrir cette perte.

— L'honorable Rodolphe Monty, chef conservateur, est mort presque subitement. Il plaidait à St-Hyacinthe lorsqu'il se sentit soudain indisposé. Il succombait quelques heures plus tard.

— Il y a encore des gens qui croient à la sorcellerie. Deux individus viennent d'être arrêtés à New-York pour avoir tué un cultivateur et mis le feu à son cadavre. La sorcellerie paraît avoir été le mobile de ce crime. Les meurtriers avaient, quelque temps auparavant, visité à New-York un personnage qui s'honneur de compter le diable en personne parmi ses amis personnels.

— On n'a pas encore retrouvé M. Rosaire Durand, employé à bord du bateau qui fait la navette entre Québec et l'Île d'Orléans. Il disparut le 13 novembre. On le croit noyé. Il était le fils de M. David Durand, de St-Pierre, I. O.

— Trois familles de Plessisville viennent d'être, le même jour, plongées dans le deuil par la mort de Mme Ulric Guay, Mme Lazarre Desrochers et M. Jean Houde.

— Un ancien échevin de Québec, M. Télesphore Trudel, s'est infligé des blessures tellement graves en tombant de tramway qu'il a succombé mardi dernier.

— L'étude du notaire Sirois est connue par toute la province. On en célèbre aujourd'hui même le centenaire par un banquet au club de la Garnison de Québec, auquel assiste entre autres le lieutenant-gouverneur M. Pérodeau. Mgr Camille Roy y représente officiellement l'université Laval.

— En Chine, une vingtaine de millions d'individus meurent de faim. On craint des soulèvements.

— Alors qu'il travaillait au moulin de la Quebec Pulp, à Chicoutimi, M. Patrice Girard, 53 ans, est décédé subitement. Girard transportait de la moulure de sci et tenait une poche dans laquelle un compagnon versait la moulure. Soudain il s'affissa. Il était mort.

— Clotilde Dandurand, une jeune Canadienne-française âgée de 18 ans, qui demeurait autrefois à Brome Lake, Qué., a été trouvée morte dans la cuisine de sa résidence, à New Bedford, Mass. Quatre robinets d'un poêle à gaz étaient ouverts. On croit qu'une peine d'amour a poussé la jeune fille à s'ötér la vie.

— En vertu d'une entente opérée par Sir Henry Thornton, lors de son récent voyage en Angleterre, le Canadien National va, tout prochainement, prendre à sa charge l'exploitation de la voie ferrée de 200 milles longeant le littoral gaspésien, de Matapedia à Gaspé. Tous se réjouissent de voir enfin accompli cet acte de justice éavers une région québécoise trop longtemps délaissée. C'est là de la saine administration et bien dans l'intérêt de l'économie générale du pays.

— Les pharmaciens appellent cette nouvelle et merveilleuse préparation "Joint-Ease", parce que le médecin qui l'a conçue a travaillé pendant des années pour trouver un remède bon marché, dont pourrait tirer avantage les millions de personnes qui ont une ou plusieurs jointures demandant attention et assistance.

— L'état de santé de Georges V, roi d'Angleterre, est toujours précaire. Le prince de Galles, successeur éventuel de son père, revient d'Afrique à toute vitesse.

— Les autos pourront circuler tout l'hiver sur la route de St-Lambert à Rousset's Point. Le gouvernement vient d'accorder le contrat pour son entretien.

— Le Canada a consommé 50 millions de gallons de bière durant les derniers douze mois. Comparativement à sa population, c'est la ville de Hull qui détient le record.

— Mme Bernadette Boisvert, de Trois-Rivières, a été tuée dans un accident de voiture sur la route de Ste-Flore, sur la route Grand-Mère-Trois-Rivières.

— Le chef John Boudreau, son frère Joseph et M. Télesphore Beaudin, tous trois de Coaticook, sont tombés dans la rivière Connecticut lorsque leur auto dérapa. Les deux frères Boudreau se sont noyés, mais l'autopsie a révélé que M. Beaudin a succombé à la frayeur avant de toucher la rivière. Il n'avait pas une goutte d'eau dans ses poumons.



M. ALPHONSE BERGERON, de Ste-Angèle Prémont, et la coupe qu'il a gagnée comme possesseur du meilleur troupeau de Ayrshire du comté de Maskinongé. Cette coupe, don de la Banque Canadienne Nationale, avait été offerte par l'entremise de la Société d'Agriculture de ce comté.

— Un des derniers zouaves pontificaux canadiens, M. Florian Labelle, vient de mourir à St-Maxime de Scott, à l'âge de 78 ans. Il n'avait que 18 ans lorsqu'il l'enrôla dans l'héroïque phalange.

— A Detroit, Mich., un orphelinat a été la proie des flammes, mais grâce au dévouement des religieuses qui en avaient la charge, pas un seul des 70 enfants qu'il abritait n'a péri.

— Adonias Poirier, un riche Montréalais, s'est flambé la cervelle après avoir mortellement blessé sa femme avec une hache. Celle-ci porte dans le dos une entaille profonde et elle a eu les deux bras et une jambe brisée.

Une nouvelle Chevelure. Grâce au KOTALKO



"Depuis longtemps je perdais graduellement mes cheveux. Je devins presque complètement chauve n'ayant plus que quelques rares cheveux."

"La petite photographie a été découpée d'un groupe de joueurs de ballon, et un grand nombre de personnes peuvent vous affirmer que c'est bien moi quand j'étais chauve. La plus grande a été prise après que j'eus employé trois bottes de Kotalko. Remarquez la différence!"

"Telle est la déclaration certifiée de Jack Evans, l'athlète bien connu. Ce n'est qu'une personne entre des milliers qui ont fait usage de Kotalko et qui déclarent hautement, sans sollicitation, qu'il a arrêté la chute des cheveux, fait disparaître les pellicules ou fait croître une nouvelle et abondante chevelure. Vous pouvez voir, présentez la véritable Kotalko dans l'imprimerie que vous achetez, ou écrivez et demandez-en une."

BOITE D'ESSAI GRATUITE

Afin de prouver l'efficacité de Kotalko sur la chevelure des hommes et des femmes, les manufacturiers sont prêts à en envoyer une boîte gratuite à l'essai à quiconque en fera la demande. Pas de frais de douane à payer. Envoyez à la

KOTAL CO. B-173, Station O., New-York.

— Un fils sans cœur, Charles Perreault, de Montréal, a été condamné à dix mois de prison et à dix coups de fouet, pour avoir assailli sa vieille mère parce qu'elle lui refusait de l'argent pour boire.

— A St-Ours, comté de Richelieu, rang du Ruisseau-Est, est décédée, à l'âge de 21 ans, Mme Simone Dupré, fille de M. Henri Dupré. Elle est morte après cinq mois d'horribles souffrances, souffrant avec une résignation admirable. Le 17 mai dernier, elle mettait accidentellement le feu à ses vêtements en voulant allumer un poêle. Elle fut affreusement brûlée aux bras et aux jambes. Pendant quelque temps, grâce aux bons soins qu'elle reçut, on crut qu'elle survivrait, mais finalement Dieu l'a rappelée à lui. Dans l'incendie déterminé par cet accident, M. Dupré perdit maison, ménage, hangar et grain, le tout évalué à \$6,000. Il voudra bien accepter nos sympathies dans son double malheur.

TARIF POUR LES ANNONCES CLASSIFIÉES

— du —

Bulletin de la Ferme

Pour une annonce de 25 mots ou moins—50c. Pour une annonce de plus de 25 mots, comptez 50 sous pour les premiers 25 mots et un sou pour chaque mot en plus de 25. Exemple: Une annonce de 30 mots coûte 55c et ainsi de suite.

Le nom et l'adresse sont compris avec le texte de l'annonce.

IMPORTANT.—Nous ne tenons pas de compte de la taille des lettres ou de la forme de l'annonce. L'agent doit nécessairement accompagner la copie et les instructions. Prière d'en tenir compte afin d'éviter tout retard dans la publication.

Nettoyage des tapisseries.—Le papier qui tapisse votre appartement doit être nettoyé de temps en temps, sous peine de jaunir, de s'empoussiérer, de devenir sale et hideux. En France, on néglige trop souvent cette précaution. Et, comme les papiers peints sont hors de prix, qu'il en coûte les yeux de la tête de les remplacer, on voit des intérieurs par ailleurs coquets dont le cadre donne une lamentable impression de vétusté. Entretenez donc ces papiers. Mais le moyen? Rien de plus simple. Vous pétrissez une boule de pâte, à raison d'un tiers d'eau pour deux tiers de farine. Et de cette boule, molle, élastique, mais non adhérente, vous vous servez comme d'une éponge, en la retournant et repétrissant au besoin quand elle est sale extérieurement. Rien de tel pour rafraîchir les papiers, sans en altérer les couleurs.